
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung in den Fachausschüssen hat sich kein Koordinierungsbedarf 
ergeben.  
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Krebs, ob nicht ebenfalls die Herbert-Voigt-Straße  hätte ge-
widmet werden müssen, erläutert Frau Spieler, das sei nicht notwendig, da hier die Umbe-
nennung eines Teilstückes einer bereits gewidmeten Straße erfolgt sei. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (einstimmig)

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


